

Presidente de Irán vaticina fin de embargo de la ONU



Teherán, 11 nov (RHC) El presidente de Irán, Hassan Rouhani, vaticinó que el embargo de armas impuesto por la ONU podría finalizar el próximo año, si la república islámica preserva el acuerdo nuclear de 2015.

En declaraciones dadas en Teherán, el gobernante afirmó que mantener el tratado sobre armas nucleares sería un gran logro político y de seguridad y detalló que la ONU prohibió a Irán comprar armas durante años, pero de mantener el pacto se levantará este veto.

Irán abandonó el mencionado pacto que mantenía con otras 6 potencias mundiales, tras la salida de Estados Unidos y la reimposición de sanciones contra el país islámico.

De tal modo que la nación persa comenzó a reducir obligaciones nucleares frente al incumplimiento de compromisos del resto de signatarios y su falta de acción ante las medidas coercitivas de Washington.



Radio Habana Cuba